

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

Aufmunterung zur täglichen andacht des morgens.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

ruhe! bu aber meine feele, in bie in die wunden Tiffit. wunden Jefu, lag mich, herr, fchlaf ich fanft und wohl, gieb Benn ich mich leg ju meiner rub : ich gleich Schlafes voll, fo laß Er brudet mir bie augen qu: genroth angebet, und man von bem bett aufstebet.

aften

tung

le bes

1 licht

It id

t mei

follte

und glice

n ab.

fran:

reiche

rgen

eines took HIIB

bait

micht

e act und

nade

teuett

fenn,

und

teuen

chore

rigen

eident

in et

nicht

habe.

, dag

babe,

feeler

t fen.

nach

innes

grab.

perde,

innge

ffen

ffen tag zum ewigen leben erme- | So gebe dann bin, mein den wirft. Go gehe bann bin, leib, in beine Fammer gup mein leib in beine fammer gur rube! bu aber, meine feele.

bon bir nicht mancken, in bir So leg ich mich in Jefu munben. mir heilige gedancken, und bin 3ch bleib im ichlaf mit ihm vers bunden,

both den geift in mir, ju dir ma. Ich farchte nicht Die finftre nacht. den fur und fur, bie die mor | 2Beil JEGUG um mein bette macht, amen.

Aufmunterung

zur täglichen andacht des morgens. Bater unfer zc.

Infer ganges leben ift nichts anders, als beten und dans I den, nebmlich daß wir alle tage GOtt in unferm gebet ancuffen, um feinen fegen, bulfe, bevitand und gnade, und wenn wir foldes erlanger, daß wir ibm berglich dafür dans den: darum, glaubiger Chrift! wenn bu des morgens erwachest von deinem schlaf, so bebe por allen dingen deine augen gen himmel, bencke nicht gleich an deine geschäffte und arbeit, lauf nicht gleich bin etwas zu erjagen, sondern falle erft nieder auf deine knie, dancke GOtt und empfehle dich feinem gnadigen schunge. Dencke nicht, du versaumest viel, wenn du follteft eine halbe ftunde des morgens und des abends zu lesung eines capitels aus der bibel oder T. Urnde wahren Chriftenthum anwenden. O nein! die aufs gebet gewendete geit wird dir den gangen tag ein bo. nigseim in deinem munde seon. Darum wenn du des mors gens erwachft; gedencke 1) wie viele fromme Chriften welde vielleicht frommer find als du, haben die vergangene nacht in angst und web, in schmergen und francheit, in ichrecken und groffer unruhe hingebracht, du aber hast dergleichen nicht empfunden. Bedende 2) wie andere in der nacht in ungliid, ichaden, gefahr und trubfal geratben lind, dir aber fehlet nichts und dafür dande Gott